

Countrycruise Für die 620 Kreuzfahrer auf der Celestyal Olympia war die ereignisreiche 4. Country-Music-Cruise durchs Mittelmeer am Samstag bereits wieder Geschichte. Wer auf eine Reise durch den klassischen Country eingestellt war, hatte nicht mit dem riesigen musikalischen Netzwerk von Albigütli-Organisator Albi Matter gerechnet: Was da auf hoher See von den über 40 Musikern geboten wurde, war ein einziges mitreissendes Feuerwerk, ein musikalischer Mix aus Country, Bluegrass, Rockabilly, Irish Rock und Rock. Die Hunderten von Linedancern an Bord verbreiteten zudem eine geballte Ladung Tanzkraft und Lebensfreude. **Text/Fotos: Lucia M. Eppmann**

Albigütli-Feeling auf hoher See herrscht dann, wenn ...

1 Für die Zürcher Rockabilly-Combo The Black Barons mit den Musikern Julian Szenogrady (von links), Pete Borel, Jessica Wetzel (Special Guest), Florian Roth und Janos Szenogrady war der Auftritt auf der Cruise ein erster Höhepunkt ihrer aktuellen 10-Jahr-Jubiläums-Tour.

2 Das eingespielte Organisationsteam (oben, v.l.) Charley Fritzsche (Technik), Marco Strub (Hotelplan) und Albi Matter (Programm) mit einem Teil der begeistertsten Zürcher Fan-Gemeinde. Die 5. Country Music Cruise findet vom 3. bis 10. Mai 2019 statt. Ab Juni 2018 kann bereits wieder gebucht werden.

3 Absoluter musikalischer Höhepunkt: Die Mustang Sally Band mit Leadsängerin Tobi Lee. Eine mitreissende, begeisternde und ansteckende geballte Ladung an Power, mit einem Charme, dem sich kaum jemand auf dem Schiff entziehen konnte.

4 Geübte Kreuzfahrer: Während sich andere Reisende noch mit ihrer Schwimmweste herumschlugen, waren Albi Matter und seine Ehefrau Winny – gut gelaunt – bereits bereit für die Seenotrettungsübung.

5 Perlen im Mittelmeer: Die Fahrt mit der Celestyal Crystal führte an sonnige Küsten und verzaubernde Städte von Ancona nach Kotor, Brindisi, Syrakus, Capri und Lipari.

6 Unerwartet grossartig: Die Auftritte des St. Galler Saint City Orchestras war eine der grössten Überraschungen auf dem Schiff. Wehe, wenn die Jungs mit ihrem kreativen Irish Rock so richtig loslegen!

7 Stellvertretend für die Hunderten Linedancer an Bord: Die Country-Line-Dance-Schule von Käthi Niffenegger aus Neftenbach

8 Ein «schräger Vogel» an der Autogrammstunde: Patrice Cornus aus Lausanne bei den Black Barons.

9 Virtuosität unter freiem Himmel: Bluegrass Beans aus dem Kanton Zürich – vier leidenschaftliche Musiker.

10 Dem Idol ganz nah: Eva Stoerk aus Zürich mit Jeff Turner.

11 Eine grosse Familie: Musiker, Techniker und Organisatoren liessen die 4. Country Cruise zu einem unvergesslichen Erlebnis werden.

12 Ausgezeichnetes Essen: Barbecue an Deck der Celestyal Crystal.

